
令和５年度 第１回 学校運営協議会 議事録 

 

校 名 

大阪府立南高等学校 

大阪府立西高等学校 

大阪府立扇町総合高等学校 

大阪府立桜和高等学校 

校長名 川口 伊佐夫 

 

開催日 令和５年６月２６日（月） 

開催場所 大阪府立桜和高等学校 小会議室 

出席者（委員） 瓜生 彩子 委員長  川村 清敏 様  山咲 進一 様 

山出 要 様   森川 亜希美 様   畑中 亜紀 様 

出席者（学校） 校長 川口 伊佐夫   教頭 井上 泰治   教頭 福原 泰一 

事務部長 日下部 裕  首席・生活指導部長 栗本 幸治 

教務主任 伴田 実   進路指導主事 伊藤 智則 

傍聴者 なし 

協議資料 令和５年度学校経営計画（案）、令和５年度学校教育計画（案） 

備考  

 

議題等 

○開会のあいさつ（校長） 

○出席者による自己紹介 

○令和５年度学校経営計画について 

○令和５年度学校教育計画について 

○各分掌より報告 

○閉会のあいさつ（校長） 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 



○令和５年度学校経営計画、学校教育計画について 

・教育現場の多忙化による教員志望者減にどう対応していくかが課題である。働き方改革を進めて魅

力ある職場環境を整えていくことが重要。そのために職員会議の日を一斉退庁日にするなどの工夫に

よってノー残業デイ等の実施は可能である。（山咲委員） 

・クラブによる長時間労働の是正が急務である一方で、クラブ顧問をしたい先生のモチベーションを

どうしていくかが今後の課題である。 

・働き方改革を実行するには雰囲気づくりが大事。誰かがリーダーシップをとってやっていけばやり

やすいと思う。（川村委員） 

・業務の効率化をはかることにより教材研究や生徒に向き合う時間ができ、それが結果的に生徒のた

めになっていく。（瓜生委員長） 

・桜和２年の「教育ボランティア」の進捗状況はどうなっているか。部活動に対するボランティアも

重要であるが、どうしても夏季休業中に限定されてしまう。中学校としては運動会や文化祭の受付な

ど様々な行事に参加してもらうとありがたい。（山咲委員） 

 


